

ものを負担しなければなりません。それが官公吏二百万の中、官吏が國に使用されますものが百五十万、それに對する保険料に相当する額が三億六千円、それで全部を含めましての國の負担額は二十四億一千八百円、かよう相成つております。これが平年度即ち普通の場合の一時間での保険料額なり、國の負担額でございます。

それで昭和二十二年度、今年の問題といたしましては、仮に十月一日から実施するといたしまして、あと六ヶ月では、今申しましたような場合であります。本年はまだ賃給付は本年はまだ始まらないのであります。それに代りまして、先づて申します通りに、失業手当金を支給するわけでございます。その手当金といたしましては、御承知のように待期が一月ございますので、大体五ヶ月分といふことになります。さように考えて、失業手当金としまして支給すべき金額は十億に足らない金になるのでございます。

本年度といたしましては、失業者がどの程度出ますかもはつきりしないわけでございますが、いわば安全を見込みまして、予備に相当の金を残す考え方でございまして、結局總額としまして、船員關係のものを持めまして、十五億というところで一應闇譲では決めておりますが、そのうち船員關係約四千五百万円が十五億の中から控除されるということになります。但し昭和二十

年を負担しなければなりません。それも官公吏二百万の中、官吏が國に使用されますものが百五十万、それに對する保険料に相当する額が三億六千円、それで全部を含めましての國の負担額は二十四億一千八百円、かよう相成つております。これが平年度即ち普通の場合の一時間での保険料額なり、國の負担額でございます。

それで昭和二十二年度、今年の問題といたしましては、仮に十月一日から実施するといたしまして、あと六ヶ月では、今申しましたような場合であります。本年はまだ賃給付は本年はまだ始まらないのであります。それに代りまして、先づて申します通りに、失業手当金を支給するわけでございます。その手当金といたしましては、御承知のように待期が一月ございますので、大体五ヶ月分といふことになります。さように考えて、失業手当金としまして支給すべき金額は十億に足らない金になるのでございます。

本年度といたしましては、失業者がどの程度出ますかもはつきりしないわけでございますが、いわば安全を見込

みまして、予備に相当の金を残す考え方でございまして、結局總額としまして、十五億というところで一應闇譲では決めておりますが、そのうち船員關係約四千五百万円が十五億の中から控除される

二年度の分につきましては、まだ予算案といたしまして關係方面にいろいろ折衝中でございますので、最後的には未だ決定を見ていない次第でございま

す。大体といたしましてはそのような数字で只今進行いたしております。

○理事(堀末治君) いかがでございます。本会議のベルがなりましたから、それでは本日はこの程度で散会したいと思ひますが……

「異議なし」と呼ぶ者あり

午後一時四十六分散会
出席者は左の通り。

委員 堀 末治君
栗山 良夫君
千葉 信君
荒井 八郎君
平岡 市三君
紅露 みつ君
深川 夕馬エ君
奥 竹下 慶一君
早川 姫井 伊介君
中野 錦横賀六郎君
重治君

情 勞働基準法第四十條の特例に関する陳情
東京都千代田区丸ノ内三ノ四社園
法人日本鉄道会長 村上義一外八名

(陳第三百四十四号) 昭和二十二年八月二十八日

労働基準法第四十條の特例に関する陳情
本は債権が質先に負担すべきものであるから負担順序を(イ)債権(ロ)資本金(ハ)積立金(ニ)評議益に改め又労組の発言権を確保されたいとの陳情。

企業再建整備その他に関する陳情
(陳第三百四十三号) 昭和二十二年八月二十八日
東京都中央区日本橋室町一丁目七番地企業整備労働者大会議長 竹田春信

企業再建整備法は企業経営を健全化するための擬制資本打切りが主目的であるべきであるが、特別損失負担の順序の債権保護の方法になつてゐるために支配を強化することになる。本来擬制資本は債権が質先に負担すべきものであるから負担順序を(イ)債権(ロ)資本金(ハ)積立金(ニ)評議益に改め又労組の発言権を確保されたいとの陳情。

（第三百四十三号）
一、労働基準法第四十條の特例に関する陳情
政府委員 労働事務官 (職業安定局長) 上山 順君
（第三百四十三号）
一、企業再建整備その他に関する陳情
九月二十七日本委員会に左の事件を付託された。

（第三百四十三号）
一、労働基準法第四十條の特例に関する陳情
九月二十七日本委員会に左の事件を付託された。